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Felipe Río 
Y conesa misma sonrisa y 

simpatía, el ahora candidato 
conversó con Mauricio Valen- 
ciaenelprograma “La mañana 
endirecto” de Radio Observa- 
dor 105.5, donde presentó sus 
proyectos para una región que 
conoce bien, 

“Yo crecí en Casablanca, 
estudié en Los Andes y ahora 
vivo en Ritoque. Por tanto, mi 
vida se ha desarrollado en la 
zona. Además, mis primos 
vivían en Quillota, entonces 
cuando niño viajaba muy se- 
guido”, manifestó. 

En este sentido, “siento 
un arraigo muy importante. 
Conozco desde Petorca hasta 
Santo Domingo y de la cordi- 

llera al borde costero. En este 
sentido, se nota el crecimiento 
como también el deterioro de 
la región”. 

“Por tanto -agregó,, necesi- 
tamos pensar en un desarrollo 
a largo plazo, proyectándonos 
hacia futuro. Bajo esta lógica, 
tenemos variosejes de campaña 
paracrecerdeformasustentable”. 

Al respecto, sostuvo que 
“vamos a apoyar a las pymes, 
avanzar en la descentraliza- 
ción y, sobre todo, trabajar 
por el medio ambiente. Pero, 
al mismo tiempo, implementar 
desarrollo y tecnología juntoa 
las universidades dela zona”, 

Finalmente, advirtió que 
“sibien estamos al debe en se- 

Reconocido actor 
nacional espera 
convertirse en 
gobernador regional 
Tiene 49 años y cuenta con 

una dilatada carrera como 
actor y director de teatro. Sin 
embargo, hoy ha dado un giro 
a su vida incursionando en la 
política, porloqueaspiraacon- 
vertirse en el próximo gober- 
nador regional de Valparaíso. 

Nos. referimos a Felipe 
Ríos Cuevas, reconocido por 
haber interpretado al gitano 
PerhanCaliforniaen lateleserie 
“Romané”, una delas másexito- 
sasenlahistoria dela televisión. 

Los diez pilares de campaña 
del candidato Joel González 

quehansido sistemáticamente 
postergados. La vía electoral 
nunca puede ser un atajo para 
accederal poder, sino una he- 
rramienta para vincular a la 
ciudadanía conlas determina- 

      

por iniciativa de los propios 
vecinos y vecinas que se han 
organizadoen torno a nuestra 
alternativa” 

Finalmente, en cuanto a su 
propuesta programática, enfati- 

Aspirante a la 
alcaldía de Limache 
dio a conocer los 
elementos que dan 

  

   
      
    

    
   

    

   
   
    

      

vida a su propuesta — cionesquepuedeninfluir 6 la conformación de diez 
en su calidad de vida”. pilares fundamentales: 

FElactualconcejaly aspirante. Consultado sobre "probidad y transparencia; 
ala Alcaldía, Joel González, ha el apoyo entregado medioambiente y rurali- 
estado trabajando firmemente 
durante las últimas semanas 
en su campaña. Apoyado por 
un importante sector de la 
ciudadanía, manifestó que “la 
decisión de ser candidato no 
fue auto determinada ni una 
imposición personal, sino que 
fue a solicitud de un grupo de 
vecinos y vecinas preocupados 
porel bienestar de la comuna”. 

porla gente, reconoció 
que “ha sido muy enri- 
quecedor y moti- 
vante, ya que mi 
candidatura no 
tiene respaldo 
decoaliciones 
políticas y 
todo lo que 
sehalevar 
tado, desde 

dad; inclusión y diversi- 
dad;cultura,patrimonioy 

memoria; participa- 
ción comunitaria; 
'seguridad; vida 
saludable; plani- 
ficación urbana 
y territorial; desa- 
rrollo económico 

sostenible; y acceso 
a servicios básicos, 

    

  

En este contexto, destacó la estrate- 
que sibienfueunainvitación — gia de campaña Does Gonzalez está 
bienreflexionada, laheasumi- — hasta la propues- ratajando para 

convertirse en jefe docomo unaoportunidad para pre ta de programa 
representar aquellos anhelos Es comunal, ha sido 

Christian Cárdenas propone 
sistema integral de salud mental 

Marga expresó que esnecesa- 
rio crear centros de rehabili- 
tación municipales. “Quilpué 
carece actualmente de unsist 
maadecuado para tratara 
ciones. Enese sentido, nuestra 
propuesta incluye la creación 
decentros comunitarios dere- 
habilitación que proporcionen 
atención integral, conaccesoa 
psicólogos, psiquiatras y tera- 
peutas capacitados”, detalló, 

Como partedeestesistema 
integral, Cárdenas comentó 
que además “vamos a crear 
un programa de prevención 
parajóvenes, que considerará 
iniciativas educativasen cole- 
gios y organizaciones comu- 

nitarias, para así prevenir 
el consumo de drogas y 
'alcohol, como también el 
desarrollo de conductas 
adictivas. Se trabajará en 
'una estrategia de inter- 
vención temprana, con la 
colaboración de equipos 
multidisciplinarios”. 

salud mental, con un enfoque 
prioritario en la prevención 
y tratamiento de adicciones, 
Esto incluirá no solo el abuso 
de sustancias como drogas y 
alcohol, sino también adiccio- 
nesconductualescomoel juego 
patológico y otras compulsio- 
nes”, explicó el exconcejal dela 
Ciudad del Sol. 

Enesalínea, 
el otrora go- 
bernador 
de Marga 

Iniciativa del 
candidato a alcalde 
por Quilpué 
tendría su foco 
en la prevención 
y tratamiento de 
adicciones 

    

Las adicciones y sus con- 
secuencias en la salud mental 
son una de las prioridades de 
Christian Cárdenas, candidato 
aalcaldeporQuilpué, Porello, 
manifestó que espera imple- 
mentar una serie de medidas 
para abordar esta relevante 
temática, entre ellas, la crea- 
ción de centros comunitarios 
que permitan apoyar a los ve- 
cinos afectados o que padez- 
canalgunaenfermedad enesta 
línea, todo conunfoco integral 
y considerando además a sus 
familiares y cercanos, 

“La salud mental es un 
pilar fundamental para el 
bienestar de las personas y 
las comunidades. Por eso 
buscamos proponer la crea- 
ción de un sistema integral de 

   
      
    

  

   

                  

    

          

Christian Cárdenas, candidato 
' alcalde por Quilpué, destacó la 
"importancia dela salud mental 

guridad, proponemos traba- 
jar desde el comienzo a través 
de la prevención, entregan- 
do herramientas a nuestros 
niños y jóvenes”. 

“Dí cómo sería esto? A 
través del desarrollo del arte 
y la cultura. Creemos que por 
medio sus diferentesexpresio- 
nes podremos ayudar a que 
muestra juventud no caiga en 
los vicios delictuales”. 

Elactor y director de teatro Felipe 
Ríos dio a conocer sus propuestas 

en Radio Observador 105.5. 
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: “Necesitamos pensar en un desarrollo a largo plazo” 
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Candidato 
participó en aniversario 

de Club de Huasos 
En un tremendo esfuerzo de gestión y cariño 

por sus tradiciones e historia, la actual directiva del 
Club de Huasos Laborales de Bolonia, comuna de 
La Crz, ha podido ir paulatinamente recuperando 
instalaciones como la medialuna yla ramada que, 
por varios años, estuvieron abandonadas. Por lo 
mismo, la celebración de Fiestas Patias en ese 
lugar fue muy especial, ya que coincidió con el 
hecho de que este 2024 cumplieron 30 años de 
existencia como institución. Y uno de los invta- 
¿os al aniversario fue el concejal (y hoy candidato 
a alcalde) Rolando Arcos Arredondo, quien entre 
g6 una serie de reconocimientos al club y a sus 
socios más históricos, ya que la institución se 
fundó en 1994 cuendo su padre, Rolando Arcos 
Valdebenito, era alcalde de la ciudad. 

Reconocida dirigenta 
vecinal quiere ser 

concejala por Villa Alemana 
Berta de la Fuente Valenzuela ha sido, 

por años, la voz de los vecinos de Quebrada 
Escobares, De hecho, durante el megaincen 
dio, coordinó las acciones en beneficio de los 
«tamnificados. En este contexto, y gracias a su 
deseo de aportar ahora desde el servicio públi 
co, decidló postularse como concejala por Vil 
Alemana. Su candidatura ha sido bien recibida 
por quienes conocen su amplia labor como dir- 
genta, educadora de párvulos y ex futbolista de 
la selección de la comuna. 

Veterinario sanfelipeño 
busca un cupo en el CORE 

Con más de 20 años en San Felipe, el médi 
co veterinario Max Lemeitre ha decidido postu- 
lar al cargo de consejero regional. Allo largo del 
tiempo ha desarrollado varias labores, siendo 
una de las primeras su trabajo como profesor 
y asesor de unidades productivas de la Escue 
la Agricola Salesiana de Catemu. Además, se 
desempeñó como agricultor sembrando ajos 
y alcachofas y, desde el año 2012, tiene una 
¿línica veterinaria en San Felipe. Y una de sus 
acciones más reconocidas ha sido la fundación 
del centro de rescate de fauna silvestre “Cere- 
fan Aconcagua”. En este contexto, aseguró que 
su idea de llegar al CORE es poder fortalecer 
las políticas vinculadas con el cuidado y la pro- 
tección del medio ambiente, 

Edith Alvear propone 
avanzar en seguridad con 

inteligencia artificial 
La candidata a alcaldesa por Vila Alema 

na, Edith Alvear, manifestó sobre la actual ad- 
ministración que uno de los problemas que ha 
enfrentado es la poca capacidad técnica para 
gestionar. En este contexto, aseguró que bajo. 
Su eventual administración comunal creará la 
Dirección de Desarrollo Económico, con el 0b-   

jetivo de fortalecer el comercio, y también un 
Consejo Local de Desarrollo Económico. Ade- 
más, mencionó que realizará una campaña de 
difusión para ordenar las calles y el arte calleje- 
ro. Finalmente, destacó que pondrá énfasis en 
propuestas de seguridad con enfoque de inteli- 
gencia artificial, además de firmar el esperado 
Convenio 05-14 con Carabineros. 

Francisco Villegas se 
comprometió a proteger a 
las mascotas de Quilpué 

El candidato a concejal por Quipué, Francisco 
Vilegas, firmó un compromiso para que su cancida 
tura vele porlos animales, avanzando enla defensa 
y promoción de su bienestar. Algunas de las accio- 
es porrealzar son la aplicación efectiva de la Ley 
de Tenencia Responsable y su fiscalización cores. 
pondiente, avanzar enla reconversión del zoológico, 
apoyar iniciativas o financiamiento a actividades 
ue impiquen maltrato arimal e impulsar eventos 
recreativos y culturales que promuevan el respeto 
hacia todos los seres intentes. 

    

Los compromisos del 
periodista Carlos Caucota de 

cara al Consejo Reglonal 
Carlos Csuvota Arancibia es ilalemanino y ts- 

ne 31 años. Periodista de profesión, ha trabajado 
en diferentes medios de comunicació, tales como 
Quintavisión, Radio Biobío Valparaíso, Canal 13 y 
CHV. Destaca sucompromiso comunitario través 
de acciones sociales y trabajo con clubes depor 
tivos. En este sentido, resalta su vínculo con al 
básquetbol, ya que fue jugador en clubes como 
Italiano de Vila Alemana, Sagrados Corazones de 
Viña del Mar y Colegio Los Leones de Quilpué. 
Sus compromisos como Consejero Regional so 
construcción de proyectos para personas con 
discapacidades funcionales e intelectuales, pro 
rización de proyectos de infraestructura deportiva 
para clubes que estén en competencias naciona: 
les, estudios para ampliar los pasos bajo nivel 
que existen en Vila Alemana y Quiipué y reflotar 
el proyecto del Puente Colón en Limache. 

  

Comenzó programa 
político de Radio Quillota 

La mañana de este miércoles 26 de septiem 
bre fue el gran debut del programa “Punto de en- 
cuentro” de Radio Quillota 101.5. El segmento es 
de 07:30 a 08:30 horas y es conducido porel des- 
tacado radiodifusor Sergio Salinas, acompañado 
dll doctor José Sia Estay y el fundador de “El Ob- 
servador”, Roberto Siva Bit. Durante una hora, los 
panelistas comentan temas de nuestra actualidad 
acional y para el primer capítulo se realizaron dos 
entrevistas a importantes figuras de Quilota, Por un 
lado, se conversó con el actual alcalde, Oscar Cal- 
derón, quien busca ser reelecto en las muniipales 
de fines de octubre; y también fue como invitado el 
exjete comunal, Luis Mella, quen también es can- 
dato para las próximas elecciones. Y aer Jueves, 
fue el tumo de los candidatos por la alcaldía de La 
Calera, Johnny Piaino y Eduardo Martinez. 
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